



TIRO CON ARCO

MAÑANA, DISTANCIAS CORTAS

EN EL VII TROFEO

«SALUDES-IN MEMORIAN»

FINAL DEL SEGUNDO

NACIONAL POSTAL

Sobre las nueve horas de mañana, domingo, tendrá lugar en el Campo de Tiro del Club de Golf, las tiradas correspondientes al segundo día del Trofeo Saludes, con las que finalizará. Las distancias que se tirarán son de 50 y 30 metros, tanto para los caballeros como para las damas.

La confrontación y como resultados de las puntuaciones alcanzadas en las distancias largas tienen como favoritos en segunda categoría a Paco Peralta y en tercera, en damas, a María Rosa Garrido, y en caballeros, Felipe Guerrero. Esperamos que las dianas se pro-

como es lógico suban aún más que en los anteriores trofeos.

Como nota curiosa queremos decir, que entre los arqueros, a los lanzamientos a 50 metros se les teme un poco, pues aunque parece más fácil, tiene en contra el pasar de una diana de 122 centímetros en 90 y 70 metros a una de 80 y por supuesto el blanco se hace más escurridizo. Creemos que una vez superados los temores iniciales las sorpresas y los ascensos se harán notar en la jornada de mañana. Suerte arqueros y por la victoria.



huelva

Tiro con Arco



PERALTA, VENCEDOR EN EL TORNEO SAN SEBASTIAN

Como ya se veía venir, dado el gran momento por el que atraviesa, superándose continuamente, Francisco Peralta resultó vencedor en el Torneo San Sebastián de Tiro con Arco, puntuable para el Campeonato de España 1977, al totalizar 1.155 puntos, batiendo de esta forma su propio record, así como el de Huelva de 70 metros que antes ostentaba Prieto y fijándolo en 308 a sólo dos puntos del de España.

El Tiro con Arco de Huelva sigue dando buenos arqueros, un hecho muy significativo ha sido este nuevo triunfo para Peralta, que se consolida como parte integrante en el grupo de alta competición de cara a futuras competiciones internacionales y el que diez de los arqueros participantes consiguieran pasar la barrera de los 1.000 puntos asegurando de esta forma una representación onubense en el 28 Campeonato de España de 8 ó 9 participantes, una de las más nutridas de España. Tomemos como destacados a Juan M. Gálvez que al finalizar el año se vio descendido de categoría, al haber podido conseguir los 1.000 puntos necesarios para mantenerse en primera, sin embargo en esta primera competición del año lo supera con creces, consiguiendo ascender de nuevo y al mismo tiempo el distintivo de Esteralla F.I.T.A. 1.000, otro ascenso lo obtuvo Rosi Pozo, a quien debíamos tomar como claro ejemplo para demostrar que el deporte no está reñido con otras ocupaciones, bien caseras o de cualquier tipo,

Rosi es madre de familia y con cinco simpáticos chavales a quien cuidar, además de su marido con quien comparte las jornadas deportivas, con Rosi ya son tres las arqueras con que Huelva cuenta en segunda categoría femenina.

Otro gran resurgir ha sido José Riveros que a sus quince años solicita de la Federación Española, tirar en calidad de senior para de esta forma poderse clasificar para el Campeonato de España de este año, lo cual no dudamos conseguirá fácilmente.

CLASIFICACION

PRIMERA CATEGORIA

- 1.—Fco. Peralta, 1.155 puntos.
- 2.—José Prieto, 1.138.
- 3.—José Saavedra, 1.062.

SEGUNDA CATEGORIA

- 1.—Juan M. Gálvez, 1.023 puntos.
- 2.—J. San Miguel, 855.
- 3.—E. Laguarda, 791.

TERCERA CATEGORIA

- 1.—Manuel Casado, 269 puntos.

JUNIOR

- 1.—José Riveros (1.005 puntos).
- 2.—José Fco. Barral, 727.

DAMAS

- 1.—M. Carmen Batanero, 929 puntos.
- 2.—Loli Fernández, 785.
- 3.—Rosa Pozo, 765.

INFANTILES

- 1.—Rafael J. Pérez, 411 puntos.
- 2.—Fernando Picos, 357.